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1. Il punto di partenza 

Abbiamo deciso di trattare un tema a noi molto caro ovvero la riqualificazione 

degli impianti sportivi “monte Caloria”, perché abbiamo pensato che questo 

potesse valorizzare il nostro territorio, incrementare il turismo e rendere 

l’ambiente sfruttabile. Abbiamo ritenuto che fosse il progetto più interessante 

perché è sicuramente quello che più si avvicina alle esigenze di noi giovani, 

infatti è da un po’ di tempo che la componente giovanile cercava un’area 

ricreativa all’aperto per passare del tempo libero. Quale posto migliore se non 

la nostra montagna? Ci siamo prefissati di interessarci in prima persona a 

questi impianti per cercare di non usarli in modo improprio.   

 

 

2. Dati e informazioni trovate 

Per la raccolta e l’analisi dei dati ci siamo divisi in più gruppi, specializzati in un 

ambito della ricerca. Alcuni hanno cercato dei dati riguardanti gli altri impianti 

nella nostra provincia e nella nostra regione, esaminando vari grafici e vari 

testi che descrivono la situazione odierna circa questi impianti. 

 

 

3. Prossimi passi 

Con questa ricerca puntiamo ad invogliare i giovani a sfruttare questa 

opportunità e coinvolgerli attivamente in questo progetto. La riqualificazione 

di questi ultimi, inoltre, permetterà una notevole rivalutazione del territorio 

fagnanese. 

 


